

# OVACIONES

SABADO 11 DE ENERO DE 2020 | NUMERO 25439 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## T-MEC es pan comido, dice Seade

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El subsecretario para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Jesús Seade, consideró que tras la ratificación del Acuerdo México, Estados Unidos, Canadá (T-MEC) por el Senado de estadounidense y el legislativo canadiense, entrará en vigor en la segunda mitad del año.

Sostuvo que en Estados Unidos el T-MEC "es pan comido" y estará listo el viernes 17 o el 24 de enero, pero consideró que la ratificación en Canadá llevará más tiempo.

"Los tiempos están complicados, el fondo no lo está en absoluto. Esto es pan comido, esto ya va a salir porque hay un apoyo masivo de ambos partidos en Estados Unidos).

Ver página 4

## Vestía como tirador de Columbine

TORREON, Coah.- El alumno de 11 años que protagonizó el tiroteo en el Colegio Cervantes vestía igual que Eric Harris, uno de los dos estudiantes que perpetraron la masacre en la escuela secundaria de Columbine, Colorado, en 1999.

Como en el caso de Columbine, donde murieron un maestro y doce estudiantes, incluidos los dos atacantes, el pequeño mató a su maestra e hirió a seis de sus compañeros y se suicidó.

De inmediato la noticia fue tendencia en redes sociales, dejando entrever fotos de las víctimas y del tirador, que apenas cursaba el sexto año de primaria.

En las imágenes se aprecia que el menor estaba vestido con pantalones negros, tirantes y una camiseta color blanco con la leyenda Natural Selection en letras negras, que parece que él mismo escribió.

Ver páginas 10 y 11



Foto: Cuartoscuro

## DRAMA

TORREON, Coahuila.- Los padres de familia no podían creer lo sucedido en el colegio Cervantes.

Ver página 10

Así sentenció el niño a maestra y compañeros

# 'Hoy es el día' ...y se desató el infierno

TORREÓN, Coah.- "Hoy es el día", dijo el niño de 11 años autor del tiroteo en una escuela de Torreón, Coahuila, que mató a su maestra, hirió a cinco compañeros y a un maestro y se suicidó.

"A algunos compañeros les dijo que hoy era el día", relató el gobernador de la entidad, Miguel Ángel Riquelme, quien aventuró que el

menor habría sido influenciado por un videojuego.

"Al parecer el niño fue influenciado por Natural Selection, incluso la playera del niño en la parte de abajo trae el nombre del videojuego. Fue lo que influyó al niño lamentablemente para cometer los hechos", aseguró.

EL ataque hizo recordar la masacre de Columbine (EU), ocu-

rrida el 20 abril de 1999 cuando dos estudiantes de 17 y 18 años mataron a 13 personas e hirieron a 23 en la escuela de Columbine, en Littleton (Colorado), para suicidarse.

Eric Harris, uno de los perpetradores de la matanza junto a Dylan Klebold, portaba una camiseta con la leyenda Natural Selection.

Ver páginas 10 y 11

## Ni medicinas ni atención se cobran, insiste AMLO

POR URBANO BARRERA

Toda la atención médica y medicamentos en los tres niveles deberá ser gratuita para la población, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Dijo que los ajustes al sistema de salud en el país serán graduales y ningún hospital público deberá cobrar cuotas de recuperación.

Para ello, se destinaron 40 mil millones de pesos adicionales a lo presupuestado, así no hay razón para negar el servicio médico a nadie.

Gobernadores pueden rechazar Insabi  
En conferencia en Chihuahua respondió a los gobernadores que no han firmado los convenios para que entre en operación el Instituto Nacional de Salud para el Bienestar (Insabi), caso específico el de Aguascalientes y señaló: "Es voluntario y están en su derecho".

Ver página 3



Ernestina, la fiscal carnal; ¿de quién eran las armas?

Ernestina Godoy Ramos es desde ayer la fiscal carnal.

La ex procuradora general de justicia capitalina fue impulsada por Andrés Manuel López Obrador y su amiga Claudia Sheinbaum, jefa del gobierno capitalino, tal como sucedió en el gobierno federal con Alejandro Gertz Manero.

-Está muy bien dicho eso, porque son compañeras. Yo también, o sea, es mi fiscal carnal también, porque somos compañeros del mismo equipo, hemos luchado durante mucho tiempo y para mí es un orgullo que esté Claudia Sheinbaum de jefa de gobierno. Y lo mismo Ernestina

Continúa en la página 2